Arbeitskreis Medizinischer Ethik-Kommissionen



in der Bundesrepublik Deutschland e.V.

Wichtige Information zu Anfragen an den Arbeitskreis Medizinischer Ethik-Kommissionen

Der Arbeitskreis Medizinischer Ethik-Kommissionen (AKEK) stellt fest, dass die Zahl der Anfragen an die Geschäftsstelle zu einzelnen Studien deutlich zunimmt. Wir weisen darauf hin, dass der AKEK weder die Kapazitäten noch das Mandat hat, einzelne Studien zu beraten oder zu bewerten.

- Anfragen, die sich (auch im weitesten Sinne) auf ein konkretes Forschungsvorhaben nach der Berufsordnung beziehen, richten Sie bitte an die zuständige Ethik-Kommission.
- Auch bei Fragen zu Präzedenzfällen von besonderer Bedeutung bei Studien nach der Berufsordnung wird der AKEK keine abschließende Stellungnahme abgeben. Dies bleibt Aufgabe der jeweiligen zuständigen Ethik-Kommission.
- Bei Anfragen zu klinischen Prüfungen nach AMG oder MPDG sollte eine vorgeschaltete wissenschaftliche Beratung in Erwägung gezogen werden.
- Anfragen, die sich nicht auf bestimmte Studien beziehen, k\u00f6nnen bei besonderer Bedeutung vom Vorstand des AKEK einer Arbeitsgruppe des AKEK zugewiesen oder in der Mitgliederversammlung des AKEK behandelt werden.

Wir bitten hierfür um Verständnis.

Der Vorstand des Arbeitskreises Medizinischer Ethik-Kommissionen in der Bundesrepublik Deutschland e.V.